

Der lang ersehnte Wunsch der Schulanfänger, zum Ende des Kindergartenjahres noch ein ganz besonderes Highlight zu erleben, ging am vergangenen Montag in Erfüllung. 26 aufgeregte Vorschulkinder und sieben Erzieher machten sich auf den Weg ins Reptilium nach Landau, um einen Tag voller Abenteuer und spannender Entdeckungen zu erleben.

Pünktlich um 8:00 Uhr versammelten sich alle am Hauptbahnhof Mannheim. Die Aufregung war förmlich greifbar, als die Kinder ihre kleinen Rucksäcke schulterten und sich auf die Zugfahrt freuten. Schon im Zug wurde viel gelacht, aus dem Fenster geschaut und über die bevorstehenden Abenteuer spekuliert.

Im Reptilium angekommen, wurden wir von einem interessanten Einführungsfilm begrüßt, der uns auf die faszinierende Welt der Reptilien einstimmte. Anschließend führte uns eine engagierte Begleiter*in durch die verschiedenen Bereiche und erklärte uns auf kindgerechte und ausführliche Weise die Unterschiede zwischen Krokodilen und Alligatoren, Echsen und Chamäleons sowie Würge- und Giftschlangen. Es gab reichlich Zeit, um alle Fragen zu stellen, die den neugierigen Kindern auf dem Herzen lagen.

Ein besonderes Highlight war die Möglichkeit, verschiedene Reptilien hautnah zu erleben. Vorsichtig betrachteten und streichelten die Kinder eine Bartagame, eine Schildkröte und sogar eine Schlange. Für die ganz Mutigen gab es sogar die Möglichkeit, eine Vogelspinne zu halten – ein Moment, der mit ehrfürchtigem Staunen begleitet wurde. Die Augen der Kinder leuchteten, als sie diese außergewöhnlichen Tiere aus nächster Nähe erfahren durften.

Nach so vielen aufregenden Eindrücken knurrten die Mägen. Das Mittagessen mit Pommes und Eis schmeckte wirklich allen Kindern hervorragend und gab neue Energie für den Nachmittag. Zum Abschluss durften sich die Kinder noch im Außengelände austoben und die lustigen Waschbären beobachten, die mit ihren geschickten Pfoten für Unterhaltung sorgten.

Trotz kleiner Zugverspätungen auf der Heimreise gelang es uns, alle Zugverbindungen zu erwischen, sodass wir pünktlich gegen 16 Uhr am Mannheimer Bahnhof ankamen. Müde, aber überglücklich und voller unvergesslicher Eindrücke verabschiedeten sich die Schulanfänger von ihren Erziehern. Dieser Ausflug ins Reptilium war wahrlich ein krönender Abschluss eines ereignisreichen Kindergartenjahres und wird den Kindern noch lange in Erinnerung bleiben.